
Federica Pellegrini stregata da Napoli "Meraviglioso
gareggiare qui"
La nuotatrice vince tre gare su tre nel Grand Prix alla Scandone e si concede una pizza

LA due g io rn i  napo le tana d i  Feder ica
Pellegrini ieri ha vissuto il suo culmine. L'
olimpionica è tornata alla piscina Scandone a
distanza di 12 anni per la seconda edizione
del Grand Prix Città di Napoli.
La prima risale al 2005, Federica era una
giovanissima promessa del nuoto mondiale
reduce dalla medaglia d' argento di Atene.
Oggi è una stella affermata, la numero uno
dello sport italiano e probabilmente del nuoto
internazionale. Logico che i napoletani si
muovessero in massa per seguirla nella
struttura di Fuorigrotta. E lei, Federica, non s'
è sottratta. Tre gare, tutte vinte: in mattinata i
50 dorso, nel pomeriggio 100 stile e 100
dorso. E poi autografi, selfie e abbracci. «Che
meraviglia qui, stavolta il risultato della piscina
conta poco  ha detto la Pellegrini dopo il
primo successo  È più importante salutare gli
appassionati napoletani che badare ai tempi».
Una passerella organizzata dalla società
Eventualmente di Luciano Cotena, che ha
portato in vasca 800 atleti di 60 società. «Sono
molto contenta di essere qui. La Scandone? I
blocchi di partenza sono un po' retrò ma è una
buona vasca, da come me ne avevano parlato
credevo fosse più fatiscente». Federica è
arrivata a Napoli sabato sera. Ha alloggiato in un hotel a poche centinaia di metri dalla piscina: il tempo
di disfare le valigie e via verso un noto ristorante di Posillipo per una cena immortalata sul profilo
Instagram a base di mozzarella, pizza e sorbetto: «La pizza la sognavo da un mese», ha detto ieri
mattina sorridendo. «Il mio rapporto con Napoli è stretto anche se non ci sono venuta spesso, ho bei
ricordi legati a questa città.
Peccato che abbia avuto giusto il tempo di una cena». Sui social sono girati alcuni scatti della "Divina" a
cena ed un breve video in cui si complimenta col pizzaiolo. Pochi i contatti con Filippo Magnini. Ieri la
Pellegrini ha aperto il programma nelle prime ore del mattino, Magnini l' ha chiuso ad ora di pranzo. I
due si sono incrociati soltanto nel pomeriggio, lasciando un alone di mistero sul loro rapporto d' amore.
Inevitabile unire il gossip allo sport, quando di mezzo ci sono personaggi tanto popolari. Magnini è
sceso in vasca sia sabato che domenica, anche per lui, due volte campione del mondo, bagno di folla
assicurato: «A Napoli ho grandi amici, è sempre un piacere tornare, l' accoglienza è calorosa e sono
contento di poterci gareggiare.
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La città non la conosco molto, vorrei tornarci in vacanza e godermela ». Sabato pomeriggio s' è
concesso una passeggiata sul prato verde del San Paolo, postando il video sul suo profilo Instagram:
«Aspettavo qualcuno per una partita ma forse ho sbagliato orario», ha scherzato.
Pizza anche per Filippo, ma a pranzo in un ristorante di Nola.
«La pizza è una delle mie passioni più grandi». Dopo il San Paolo Magini ha fatto shopping in centro ed
un passaggio in auto a Posillipo, per godersi il tramonto tra panorami mozzafiato e aperitivi analcolici
(anche questi su Instagram). Ora per i due è tempo di pensare agli Europei: «A Budapest  dice la
Pellegrini  vado per fare un grande risultato nei 200 stile, è la mia gara. E poi ci saranno le staffette,
dobbiamo confermare le finali mondiali e voglio divertirmi nei 100 stile». Con un pezzo di Napoli nel
cuore.

MARCO CAIAZZO
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